



富山市立奥田北小学校

ひ
ま
わ
向
日

り
葵
令和7年度
学校だより
11月号



～「音楽会」 韶き渡った奥北のハーモニー～

音楽主任 須田 加奈子

10月18日(土)、音楽会を行いました。

1学期終わりごろから、第7区域の音楽会に出演する3年生を筆頭に、少しづつ始まった音楽会練習。2学期が始まると、どの学年からも音楽が聴こえ始めました。さすが、音楽の好きな奥田北っ子。短い期間でどんどん上達している様子が感じられました。



初めての鍵盤ハーモニカの演奏に挑戦し、振り付けを入れて楽しく歌った1年生。



友達の声や木琴、ピアノの音を聴きながら、全身で音楽に乗って表現した2年生。



手話やダンスなども交え、発声の仕方や強弱を意識しながら歌や演奏をした3年生。



「ささら」や「こきりこ」という富山ならではの和楽器や踊りを魅せながら、しっとりとした「こきりこ」と調和のとれた声で合唱を聴かせてくれた4年生。



ヒーローインタビューなど、元気な5年生の姿をそのままに取り入れた劇と、迫力のある合奏とやわらかい歌声が印象的な5年生。



聴いている方も楽しくなるノリノリの合奏と、きれいなハーモニーに乗せて「みなさんへの感謝の気持ち」を歌声で届けてくれた6年生。

どの学年も、音楽会までに、子供たち一人一人が個性を生かしつつ、友達のがんばりを尊重したり、足りない部分を補い合ったりしながら全力で練習をしてきました。自分一人だけでは決して得ることのできない「合奏」や「合唱」をみんなの音と心を合わせながら、1つの音楽を創り上げてきたことが感じられるすてきな音楽会となりました。

保護者、来賓の皆様には、ご多用の中、多数ご来校のうえ、子供たちの発表を観覧していただき、本当にありがとうございました。